

PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT4374162

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT	
NATURE OF CONVEYANCE:	ASSIGNMENT	
CONVEYING PARTY DATA		
	Name	Execution Date
	AXS INGENIERIE	07/06/2015
RECEIVING PARTY DATA		
Name:	AXS MEDICAL	
Street Address:	393 RUE CHARLES LINDBERGH	
City:	MAUGUIO	
State/Country:	FRANCE	
Postal Code:	34130	
PROPERTY NUMBERS Total: 1		
Property Type	Number	
Patent Number:	8121380	
CORRESPONDENCE DATA		
Fax Number:	(703)685-0573	
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>		
Phone:	7035212297	
Email:	MPessagno@young-thompson.com	
Correspondent Name:	YOUNG & THOMPSON	
Address Line 1:	209 MADISON STREET	
Address Line 2:	SUITE 500	
Address Line 4:	ALEXANDRIA, VIRGINIA 22314	
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	0515-1217	
NAME OF SUBMITTER:	ERIC JENSEN	
SIGNATURE:	/Eric Jensen/	
DATE SIGNED:	04/19/2017	
Total Attachments: 11		
source=0515-1217-EXTRAIT#page1.tif		
source=0515-1217-EXTRAIT#page2.tif		
source=0515-1217-ASSMT#page1.tif		
source=0515-1217-ASSMT#page2.tif		
source=0515-1217-ASSMT#page3.tif		

source=0515-1217-ASSMT#page4.tif

source=0515-1217-ENGL-TRANS#page1.tif

source=0515-1217-ENGL-TRANS#page2.tif

source=0515-1217-ENGL-TRANS#page3.tif

source=0515-1217-ENGL-TRANS#page4.tif

source=0515-1217-ENGL-TRANS#page5.tif



N° de gestion 2016B01084

Extrait Kbis

EXTRAIT D'IMMATRICULATION PRINCIPALE AU REGISTRE DU COMMERCE ET DES SOCIÉTÉS
à jour au 16 mars 2017

IDENTIFICATION DE LA PERSONNE MORALE

<i>Immatriculation au RCS, numéro</i>	519 753 990 R.C.S. Montpellier
<i>Date d'immatriculation</i>	31/03/2016
<i>Transfert du</i>	R.C.S. du Havre
<i>Dénomination ou raison sociale</i>	AXS MEDICAL SAS
<i>Forme juridique</i>	Société par actions simplifiée (Société à associé unique)
<i>Capital social</i>	1 589 800,00 Euros
<i>- Mention n° 6337 du 31/03/2016</i>	Décision de non dissolution de la société, après constat que ses capitaux propres sont devenus inférieurs à la moitié du capital social à compter du 14/03/2016
<i>Adresse du siège</i>	393 rue Charles Lindbergh 34130 Mauguio
<i>Durée de la personne morale</i>	Jusqu'au 27/01/2109
<i>Date de clôture de l'exercice social</i>	31 décembre
<i>Date de clôture du 1er exercice social</i>	31/12/2010

GESTION, DIRECTION, ADMINISTRATION, CONTRÔLE, ASSOCIÉS OU MEMBRES

Président

<i>Nom, prénoms</i>	SANCERNI Samuel, Frédéric
<i>Date et lieu de naissance</i>	Le 11/07/1973 à Sallanches (74)
<i>Nationalité</i>	Française
<i>Domicile personnel</i>	6 rue de la République 34920 Le Cres

Commissaire aux comptes titulaire

<i>Nom, prénoms</i>	THOMAS Joël
<i>Date et lieu de naissance</i>	Le 15/03/1971 à LE HAVRE (76)
<i>Nationalité</i>	Française
<i>Domicile personnel ou adresse professionnelle</i>	186 boulevard François 1er 76600 Le Havre

Commissaire aux comptes suppléant

<i>Nom, prénoms</i>	GALLIENNE Philippe
<i>Date de naissance</i>	Le 17/06/1956
<i>Nationalité</i>	Française
<i>Domicile personnel ou adresse professionnelle</i>	186 boulevard François 1er 76600 Le Havre

IMMATRICULATION HORS RESSORT

<i>R.C.S. Bordeaux</i>	Etablissement principal
------------------------	-------------------------

OBSERVATIONS ET RENSEIGNEMENTS COMPLÉMENTAIRES

<i>- Mention</i>	Transfert du siège sans exploitation d'établissement
------------------	--

Le Greffier



FIN DE L'EXTRAIT

CONTRAT DE CESSION DE BREVET

"Procédé d'imagerie informatisé permettant une reconstruction tridimensionnelle à partir d'images radiographiques bidimensionnelles"

Identification des parties

Entre :

1° AXS INGENIERIE,

Société à Responsabilité limitée au capital de 25 000 euros
Dont le siège est à 3 rue Saint Nicolas, BP 41264 à F-76068 LE HAVRE cedex,
inscrite au RCS du Havre sous le N° 438 213 498

Représentée par M. Fouad ELBAROUDI en qualité de gérant, dûment habilité aux fins des présentes,

Ci-après le "Cédant"

Et

2° AXS MEDICAL

SAS au capital de 1 589 800 euros
Dont le siège est à 3 rue Saint Nicolas, BP 41264 à F-76068 LE HAVRE cedex, et dont
l'activité a lieu à 7, rue Gutenberg à F-33702 MERIGNAC
inscrite au RCS du Havre sous le N° 519 753 990,

Représentée par M. Fouad ELBAROUDI en qualité de président, dûment habilité aux fins des présentes,

Ci-après le "Cessionnaire"

Le Cédant et le Cessionnaire étant individuellement dénommé une "Partie" et collectivement les "Parties".

Préambule

Le Cédant est propriétaire de différents brevets, demandes de brevets pour en avoir fait le dépôt à son nom. Aux termes du Pacte d'Associés en date du 23 juin 2014 relatif au Cessionnaire, conclu entre les associés du Cessionnaire, et en présence du Cessionnaire, les associés fondateurs du Cessionnaire se sont engagés vis-à-vis de leur associé financier, à ce que l'intégralité des droits de propriété intellectuelle, attachés aux produits développés par le Cessionnaire, soit transférée par le Cédant au profit du Cessionnaire.

En conséquence, le Cessionnaire, intéressé par l'acquisition des droits concernés, s'est rapproché du Cédant, le Cédant et le Cessionnaire ont convenu du présent contrat.

Par ailleurs, le Cédant et le Cessionnaire ont conclu une convention de services en date du 17 juillet 2014 autorisant le Cessionnaire à exploiter, à titre gracieux les brevets appartenant au Cédant. Les Parties s'accordent à résilier la dite convention de services à la date d'entrée en vigueur du présent contrat de cession.



Article 1 – Désignation du brevet cédé et déclarations

La société AXS INGENIERIE est titulaire du brevet suivant :

➤ Pour le "*Procédé d'imagerie informatisé permettant une reconstruction tridimensionnelle à partir d'images radiographiques bidimensionnelles*"

* Brevet ayant pour titre "*Procédé d'imagerie informatisé permettant une reconstruction tridimensionnelle à partir d'images radiographiques bidimensionnelles*" délivré pour la France le 17 avril 2009 et publié sous le n° 06 06915, délivré pour les USA le 21 février 2012 et publié sous le n° 8 121 380 et délivré le 5 septembre 2012 pour l'Europe et publié sous le n° 2 059 904.

Le CEDANT déclare être titulaire du brevet ci-dessus faisant l'objet du présent contrat sans être assujéti au paiement d'une quelconque redevance à quelque tiers que ce soit et que ce brevet est valide.

Le CEDANT n'a consenti aucune licence ou autre à quelque tiers que ce soit et n'a conclu aucun contrat de quelque nature que ce soit susceptible de limiter la pleine propriété et la pleine jouissance par elles de ces droits incorporels.

Le CEDANT déclare être libre de céder les présents brevets et demandes de brevet et avoir recueilli toute les autorisations et accords éventuels pour y procéder.

Article 2 - Objet

Le Cédant transmet et cède au Cessionnaire qui l'accepte la propriété du Brevet mentionné à l'article 1 qui lui appartient à compter de l'entrée en vigueur du contrat, pour les territoires visés auxdits Brevets.

Le Cédant cède également au Cessionnaire les éventuels droits de priorité qui y sont attachés.

Par l'effet du Contrat, le Cessionnaire dispose de tous les droits afférents au Brevet et notamment du droit de fabriquer, développer, distribuer ou commercialiser sur le territoire du Brevet, tous les produits et services visés et d'étendre le Brevet dans tout pays de son choix.

Le Cessionnaire fera son affaire des taxes et redevances dues relativement au Brevet à compter de la date d'entrée en vigueur.

Le Cédant s'engage à transmettre au Cessionnaire dans les meilleurs délais tous les documents relatifs au Brevet cédé qui pourraient lui être adressés après la signature du présent contrat. Le Cédant s'engage également sur simple requête du Cessionnaire à lui fournir toutes les pièces dont il dispose et qui seraient nécessaires pour que le Cessionnaire soit en mesure de jouir pleinement de la propriété du Brevet et des droits qui y sont attachés.

Article 3 – Prix

Article 4 – Inscription

Un original ou une copie du présent contrat en totalité ou en partie sera enregistré et publié auprès des organismes compétents de brevets à l'initiative du Cessionnaire et à ses frais ou dans toute administration où besoin sera, le Cédant lui donnant tous pouvoirs à cet effet.

Article 5 - Garantie

À l'entrée en vigueur du contrat, le Cédant déclare n'avoir accordé aucune cession totale ou partielle, aucune licence, aucun gage et plus généralement aucun démembrement sur le Brevet et qu'il peut librement en disposer.

Le Cédant garantit l'existence matérielle du Brevets. Au cas où les Brevets viendraient à être déclarés nuls par décision judiciaire définitive, le Cédant s'engage à garantir le Cessionnaire du préjudice subi à hauteur du prix de cession stipulé à l'article 3 des présentes.

Le Cessionnaire reconnaît avoir pris connaissance des dossiers relatifs aux Brevets et accepter la présente cession sans autre garantie.

Article 6 - Contrefaçon

Le Cessionnaire pourra entreprendre ou poursuivre à ses risques et profits, tant en demande qu'en défense toute instance, action ou procédure relative aux Brevets postérieures à l'inscription de la présente cession auprès des organismes compétents.

Le Cessionnaire sera seul à bénéficier des dommages et intérêts.

En cas d'atteinte aux droits du propriétaire des brevets antérieure à l'inscription, le Cédant ne pourra engager d'action qu'avec l'accord exprès et préalable du Cessionnaire qui conservera le pouvoir de décision sur le sort de cette action. La répartition des dommages et intérêts et des frais de procédure pour la période antérieure à l'inscription, sera fixée d'un commun accord par le Cessionnaire et le Cédant lors de l'engagement de l'action.

Article 7 - Loi applicable

Le présent contrat est soumis à la loi française.

Article 8 - Entrée en vigueur

Le présent contrat entrera en vigueur à compter de la date de signature des présentes.



Article 9 - Compétence

Toutes difficultés relatives à la validité, à l'interprétation ou à l'exécution de l'une ou l'autre des clauses du contrat sont de la compétence exclusive du Tribunal de Grande Instance territorialement compétent.

Fait à Paris

Le 6 juillet 2015

En quatre (4) exemplaires, dont un (1) pour chaque Partie et deux (2) pour les enregistrements.



Pour ~~AXS~~ INGENIERIE
M. Fouad ELBAROUDI



Pour ~~AXS~~ MEDICAL
M. Fouad ELBAROUDI

PATENT ASSIGNMENT AGREEMENT

***“Computerized imaging method for a three-dimensional reconstruction
from two-dimensional radiological images”***

Identification of the parties

Between:

of the one part **AXS INGENIERIE**

Limited liability company, with a capital of 25,000 euros,

Having its registered office at 3 rue Saint Nicolas, BP 41264 at F-76068 LE HAVRE cedex,

Entered in the Commercial and Companies Register (R.C.S.) of Le Havre under No. 438 213 498

Represented by Mr Fouad ELBAROUDI, in his capacity as Managing Director, duly empowered for the purposes of these presents,

Hereinafter referred to as the “**Assignor**”

and

of the other part **AXS MEDICAL**

Simplified joint-stock company, with a capital of 1,589,800 euros,

Having its registered office at 3 rue Saint Nicolas, BP 41264 at F-76068 LE HAVRE cedex, and of which the activity takes place at 7, rue Gutenberg at F-33702 MERIGNAC,

Entered in the Commercial and Companies Register (R.C.S.) of Le Havre under No. 519 753 990,

Represented by Mr Fouad ELBAROUDI, in his capacity as Chairman, duly empowered for the purposes of these presents,

Hereinafter referred to as the “**Assignee**”

The Assignor and the Assignee are hereinafter referred to individually as the “**Party**” and collectively as the “**Parties**”.

Preamble

The Assignor is the proprietor of a number of patents and patent applications which it has filed in its name. Under the terms of the Associates' Pact of 23 June 2014 relating to the Assignee, concluded between the associates of the Assignee, and in the presence of the Assignee, the founding associates of the Assignee made a commitment, with regard to their financial associate, for all of the intellectual property rights attached to the products developed by the Assignee to be transferred by the Assignor to the Assignee.

Consequently, the Assignee, interested in the acquisition of the rights in question, approached the Assignor, and the Assignor and the Assignee entered into the present agreement.

Moreover, the Assignor and the Assignee concluded a service agreement dated 17 July 2014, authorizing the Assignee to exploit, *ex gratia*, the patents belonging to the Assignor. The Parties agree to terminate said service agreement upon the date of entry into force of the present assignment agreement.

Article 1 – Designation of the assigned patent and declarations

The company AXS INGENIERIE is the proprietor of the following patent:

- **For the “*Computerized imaging method for a three-dimensional reconstruction from two-dimensional radiological images*”**
 - Patent entitled “*Computerized imaging method for a three-dimensional reconstruction from two-dimensional radiological images*” granted in respect of France on 17 April 2009 and published under No. 06 06915, granted in respect of the USA on 21 February 2012 and published under No. 8 121 380, and granted in respect of Europe on 5 September 2012 and published under No. 2 059 904.

The ASSIGNOR declares that it is the proprietor of the patent above forming the subject of the present agreement without being subject to the payment of any royalty to any third party and that this patent is valid.

The ASSIGNOR has not awarded any licence or the like to any third party and has not concluded any agreement of any kind that may limit the full ownership and enjoyment of these intangible rights.

The ASSIGNOR declares that it is free to assign the present patents and patent applications and has obtained all the authorizations and consents that may be required to proceed with said assignment.

Article 2 – Object

The Assignor transfers and assigns to the Assignee the ownership of the Patent mentioned in Article 1, which the Assignee accepts and which belongs to it as from the entry into force of the agreement, in respect of the territories covered by said Patents.

The Assignor also assigns any priority rights attached thereto to the Assignee.

Under the effect of the Agreement, the Assignee possesses all of the rights relating to the Patent and in particular the right to manufacture, develop, distribute or sell, in the territory of the Patent, all of the products and services covered and to extend the Patent in any country of its choice.

The Assignee shall be responsible for the fees and royalties due in relation to the Patent as from the date of entry into force.

The Assignor undertakes to surrender to the Assignee, as soon as possible, all documents relating to the assigned Patent which may be sent to it after signing of the present agreement. The Assignor also undertakes to provide the Assignee, upon simple request from the latter, with all the documents in its possession that may be necessary for the Assignee to be in a position to fully enjoy ownership of the Patent and the rights attached thereto.

Article 3 – Price

Article 4 – Registration

An original or a copy of the present agreement in its entirety or in part shall be registered and published at the competent patent bodies at the instigation of the Assignee and at its expense or in any administration that may be required; the Assignor shall empower the Assignee for this purpose.

Article 5 – Guarantee

Upon the entry into force of the agreement, the Assignor declares that it has not granted any full or partial assignment, any licence, any pledge or more generally any dismemberment in relation to the Patent and that it may dispose of said patents freely.

The Assignor guarantees the material existence of the Patent. In the event that the Patents were to be declared null and void by a definitive judicial decision, the Assignor undertakes to guarantee the Assignee for the loss incurred in the amount of the assignment price stipulated in Article 3 of these presents.

The Assignee acknowledges that it is aware of the files relating to the Patents and accepts the present assignment without any other guarantees.

Article 6 – Infringement

The Assignee may undertake or pursue, at its own risk and benefit, both as a plaintiff and a defendant, any suit, action or proceedings relating to the Patents following the registration of the present assignment at the competent bodies.

The Assignee shall be the sole beneficiary of any damages.

In the event of an attack on the rights of the proprietor of the patents prior to the registration, the Assignor may undertake action only with the express prior consent of the Assignee, which shall retain the power to make a decision regarding the action to be taken. The distribution of the damages and the costs of proceedings for the period prior to registration shall be fixed by mutual agreement by the Assignee and the Assignor during the prosecution of the action.

Article 7 – Applicable law

The present agreement is subject to French law.

Article 8 – Entry into force

The present agreement shall enter into force from the date of signing of these presents.

Article 9 – Jurisdiction

Any difficulties relating to the validity, interpretation or execution of one or other of the clauses of the agreement are the exclusive jurisdiction of the competent High Court in the territory in question.

Done in Paris

6 July 2015

In four (4) copies, one (1) for each Party and two (2) for the registrations.

[signature]

For AXS INGENIERIE

Mr Fouad ELBAROUDI

[signature]

For AXS MEDICAL

Mr Fouad ELBAROUDI